



## 困難な状況が続いています。

新型コロナウイルス感染症の広がりが国内はもとより、世界中を大変な状況にできてしまっています。昨日お知らせしましたとおり、国の緊急事態宣言の拡大を受けて、2度目の臨時休業を行うこととなりました。今回は、都農町としての対応であるだけでなく、東児湯の町長会の合意での決定ということでした。ご家庭で、職場でと、皆様それぞれに大変な思いをされていることと思います。学校としてもこの状況の中で、できることを進めていかなければならないと考えています。

ところで、いろいろな行事等が中止や延期となっている中、5月7日(木)に計画しておりました「春の校外学習」も中止となりました。この日は弁当日としておりましたが、給食に変更となります。

## 新年度のスタート！新任式・始業式



新任式の様子

新しい1年がスタートしました。4月6日(月)、先にお知らせしましたように、7名の新しい先生方をお迎えしての新任式が行われました。この日は、まだ1年生が入学していませんでしたので、

少しさびしい様子でしたし、その上に下の写真のように体育館ではみんな間を空けて座っていましたので、どこかいつもと違う感じでした。とは言え、やはり子どもたちがやって来ると学校は活気が出てきます。



始業式の担任発表の様子

## 新1年生は49名！

4月10日(金)、入学式が行われました。今年の1年生は、ここ数年では最も多い人数です。人数が多いのは学校としてはとてもうれしいことです。このときも、子どもたちも保護者の皆さんも、間を空けて座るようにしましたので、残念ながら在校生が出られない入学式となってしまいました。とは言え、元気な1年生を迎えて、とてもいい雰囲気の入學式となりました。そして、3月末の卒業式と同様、記念撮影を外で行いました。お天気もよく、みんな笑顔の記念写真となりました。



入学式の様子

## 個別面談が始まります。

明日(22日)から、2度目の臨時休業に入りますが、昨日(20日)付の「臨時休業に関する学校からの連絡事項について」でお知らせしましたように、23日(木)からの個別面談については、予定どおり行います。今回家庭訪問ではなく、個別面談を計画したのは、昨年の夏の個別面談が、いい内容となったとの反省に立ってのことでした。結果的に、今回のような状況下でも実施できることとなりました。

それぞれの学年・学級の計画については、すでにお手元に届いているかと思えます。このような状況下ですが、大変貴重な時間となります。どうぞよろしくお願いいたします。



【お願い】個人面談の際に、先週お配りしました「PTA総会資料」の「承認一覧」をまだ、提出されていないところは、ご持参くださいますようお願いいたします。資料類を入れていた封筒と一緒にお願いいたします。

## 主な行事



日	曜	内 容
7	木	
8	金	視力検査(2年) 心のアンケート
9	土	
10	日	
11	月	委員会活動② 図書館開館
12	火	教育相談 視力検査(3年) ALT訪問 運動機器検診(5年)
13	水	聴力検査(1年) 全校朝会 心臓検診(1年)
14	木	ALT訪問 教育相談
15	金	交通教室 教育相談
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	ALT訪問 教育相談 眼科検診(1年) クラブ活動
20	水	教育相談 集団下校
21	木	ALT訪問 教育相談 内科検診(3・4年)
22	金	歯科検診 教育相談
23	土	
24	日	
25	月	色覚検査(4年男子)
26	火	ALT訪問 南っ子検定
27	水	南っ子検定 色覚検査(4年男子) 風水害時避難訓練↓
28	木	ALT訪問 聴力検査(5年)↑ 内科検診(5・6年)↓
29	金	児童集会(6年) クラブ活動②
30	土	
31	日	

※ 5月1日(金)は、登校日です。通常どおりの登校で午前中には終わる予定です。(給食はありません。)